

海外短信



～ インドネシア ～

インドネシアに新工場

(株)ニフコ

～お客様、地域、社会に貢献する会社を目指して～

インドネシア新会社をご紹介します。

拡大する自動車市場の需要に応じて、2011年5月、インドネシアにアジアにおける20番目の拠点として、“PT.NIFCO INDONESIA”を設立いたしました。

その新工場は、首都ジャカルタから東へ60Km、TMMIN様と同じカラワン県のK I I C工業団地内にあります。

工場竣工から1年を経た2013年6月11日に開所式を執り行ないました。当日は、日本大使館、カラワン県知事、お取引先様から多数のご出席を賜り、新工場の整った生産体制に期待する温かいお言葉を頂戴いたしました。良質な製品の生産・販売により、この国の産業、地域社会、お客様の成長発展に寄与することを目指し、日々努力を重ねていく事をニフコインドネシア社員一同、心に刻みました。

操業を開始して1年、お蔭様で昨年は、インドネシアでのLCGC新型車の生産の後押しを受け、弊社の生産販売も増加し、お客様からの信頼も深まって参りました。今後、インドネシア現地生産の拡大、アジア域内の補完体制構築を日本、タイなどグループ会社と共に進めて参ります。



【開所式の様子】



【20.PT. Nifco Indonesia】

インドネシアでは、最低賃金の上昇や待遇改善を求めるデモが頻発し、ルピア安に加え、今年は大統領選後の政策変更懸念など、短期的には厳しい環境が予想されます。しかし、基調としては、人口の増加、所得増加による経済成長が見込まれます。

成長市場のこの国で少しでも早く工場をフル稼働させ、若い社員達と共に、活気あふれる会社に育て、お客様、地域、社会に貢献して参りたいと存じます。

カラワンにお越しの際は、お気軽にお立ち寄り下さい。